

ロス対策士の皆さん

最近の万引に関するニュースですが、4件のうち2件はセルフレジでの不正行為です。対策は無論必要ですが、ゼロにすることは不可能です。

全体のロスを考えるとき、これからのロス = 今までのロス+セルフレジ不正 です。詳しくは下をご覧ください。

ロス対策士コミュニティのお知らせ

フェイスブックに「ロス対策士コミュニティ」を設けました。フェイスブックのアカウントをお持ちの方は、是非ご参加ください。

<https://www.facebook.com/groups/919653045344673>

特定非営利活動法人全国万引犯罪防止機構
LP教育制度作成委員会

セルフレジ不正とロス全体の関係



セルフレジの導入は、メリットがある一方、このように不正が起きる機会を与えるといったデメリットがあります。したがって、その対策が重要なのは間違いありません。しかし、他の不明ロスと同様にゼロにはできません。とするとセルフレジ不正対策だけでは、確実にロスは増加してしまいます。つまりセルフレジ導入前と比較して、確実にセルフレジ不正分だけロスは増えるわけです（セルフ導入後①）。少なくともセルフレジ導入前と同じレベルのロスにするためには、従来の外部不正によるロスや内部不正、管理や手順ミスなどで起きるロスの削減にも同時に取り組まなくてはならない（セルフ導入後②）わけです。さらにロスの削減を実現するために（セルフレジ導入後③）より一層の効果的な取り組みと努力が求

められるのです。

横浜市瀬谷区のスーパーで、セルフレジの精算をせずに食料品およそ 9000 円相当を盗んだとして、神奈川県警は 26 日、同じ区内に住む国家公務員の男（53）を窃盗の現行犯で逮捕しました。

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3eb8085b82ff518d80285a17bbe8fed23be3c041>

スーパーで食料品などを万引したとして、兵庫県警尼崎東署は 27 日、窃盗の疑いで韓国籍の無職の男（76）＝尼崎市＝を現行犯逮捕した。

<https://news.yahoo.co.jp/articles/696c039c380755fe9a0f990725accb41b09bebd9>

「お金を使うのがバカらしかった」スーパーの弁当や日用品『万引き容疑』60代夫婦逮捕
「お金を使うのがバカらしかった」スーパーマーケットで、弁当やバスマットなど10点を万引きしたとして、60代の夫婦が逮捕されました。 窃盗の疑いで逮捕されたのは、桜井市に住む60代の無職の夫婦です。警察によりますと、夫婦は今年26日午前10時ごろ、桜井市内のスーパーマーケットで合計1万円あまりの生活用品などを盗んだ疑いがもたれています。

<https://news.yahoo.co.jp/articles/4d5a91a89ee3f0b08f9faa5b61d589e0211ad389>

ドラマ「ピケット・フェンス ブロック捜査メモ」の元子役として知られるアダム・ワイリー（39）が、スーパーで万引きして逮捕されていたことが判明した。 [【画像】かわいかった…子役時代のアダム・ワイリー](#) カリフォルニア州バーバンク警察が People.com などに明かしたところによると、ワイリーは現地時間13日の金曜日にスーパーの「ターゲット」で万引きをし、逮捕されたとのこと。健康美容製品をカートに入れ、セルフレジへと進んだが一部の商品しかスキャンせず、そのまま立ち去ろうとしたのだという。その姿を見ていた警備員に外へ出たところ捕まり、警察に引き渡された。被害額は108.05ドル（約1万6,000円・1ドル150円計算）だとされている。

<https://news.yahoo.co.jp/articles/52347528af503b81ab96b27dd0d2f219545d1aa8>